



Frédéric Petit
Député des Français établis à l'étranger
Allemagne, Europe centrale et Balkans
126 rue de l'Université - 75355 – Paris 07SP

Paris, le 9 novembre 2024

Communiqué de presse

Le député Frédéric Petit porte plainte suite à des menaces de mort

M. Frédéric Petit, député des Français établis hors de France, a déposé plainte, vendredi 8 novembre 2024, contre l'ancien député européen, Aymeric Chauprade, pour menace de mort.

Dans un message publié le 6 novembre 2024 sur le réseau social X, M. Chauprade, membre du Rassemblement national, a requis publiquement « le poteau d'exécution » à l'égard du député MoDem, à la suite d'une publication de ce dernier, relative au dépôt d'un projet de résolution en soutien à l'Ukraine.

Cette attaque est irresponsable émanant d'une personnalité revendiquant une autorité académique, et d'une personnalité publique ayant exercé un mandat de député au parlement européen, car susceptible de désinhiber la violence d'individus fragiles ou fanatiques.

Si cette charge de M. Chauprade n'entame en rien la détermination et l'engagement de M. Frédéric Petit, elle ne pouvait cependant rester sans réponse formelle, compte tenu de sa gravité et de la menace qu'elle fait peser sur un représentant de la nation.

Au-delà de la menace, les propos outranciers dont M. Chauprade s'est fait, semble-t-il, une spécialité, ne le grandissent pas. Elles contribuent bien au contraire à affaiblir les fonctions et le mandat dont il a eu la charge, et abîment chaque jour un peu plus notre démocratie.